

L'univers du poker l'avait découvert lors d'un tournoi disputé au casino de Deauville en 2012 où il avait remporté la jolie somme de 550 000 euros. Depuis, le Niçois a continué à participer au circuit professionnel mais sans réaliser de grosses performances. En 2019, il aura l'occasion de décrocher le graal grâce à ce contrat signé avec l'équipe de poker PMU. (La room lui paie le droit d'entrée de plusieurs tournois pour une somme totale de 50000 euros) Son premier rendez-vous est fixé avec le tournoi EPT de Monte Carlo qui se disputera du 25 avril au 4 mai 2019

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité